

一表紙の写真について一

1月8日(金)、世代交流センターで、倶知安町青少年育成会主催の小中学生書初め大会が開催されました。集まった80名の小中学生が、大きな画仙紙に力いっぱいのびのびと筆を走らせました。



**12 18** **お客さんの安全・安心のために**

今年もスキーリゾートの防犯拠点となるニセコひらふ臨時交番の開所式が開かれました。3月10日まで倶知安署員が常駐し、地元の防犯パトロールの方々と共にひらふ地区の安全を守ります。



**12 24** **農高のおみせ 今年最後の営業も大盛況!**

農高のおみせの今年度最後の営業が中小企業センターで行われました。いつもとは違う会場での営業でしたが、お店には多くのお客さんが訪れ、生徒たちが作ったお菓子や作物などを買い求めていました。



**12 31** **たいまつでカウントダウン**

グラン・ヒラフスキー場で第40回ニューイヤークウントダウンイベントが開催されました。199名のスキーヤー、スノーボーダーがたいまつ滑走に参加し、スキー場は幻想的な雰囲気に包まれました。



**1 6** **飛躍の年を願って**

毎年、年頭に開催している新年交礼会が第一会館で行われました。町功労者、町議会議員や官公庁・企業などから多くの人が集まり、新年のお祝いと互いの健勝を祈念し、祝宴が設けられました。



**1 7** **防火への決意新たに**

羊蹄山ろく消防組合総合庁舎にて、出初式が行われました。町長の年頭訓示では、新年に向けて、昨年以上に消防団員や署員一丸となって防火意識を高めていくことを誓い合いました。



**1 17** **気合を込めて「エイッ!」**

倶知安剣道連盟による鏡開きが町総合体育館で行われ、大人から子どもまで、みんなで気合の入った一刀を鏡餅に入れました。この日は鏡開きの他に、居合道や空手道などの公開演武が行われました。